



14. Internationale Konferenz für Philosophische Praxis

Thema: **Den/die/das Andere und sich selbst verstehen**

Haben Sie die Gelegenheit, einen Philosophen/eine Philosophin bei sich übernachten zu lassen? Haben Sie Interesse, auf der Internationalen Konferenz für Philosophische Praxis als Helferin/Helfer dabei zu sein?



Philosophische Praxis gibt es trotz Vorformen in der Antike unter dieser Bezeichnung erst seit gut 30 Jahren. Seither ist eine vielfältige internationale Bewegung von Philosophinnen und Philosophen entstanden, die in unterschiedlichster Form das Potential der Philosophie nutzt. Philosophische Praxis fusst auf der Überzeugung, dass der philosophische Dialog eine Unterstützung bei der Orientierung im Leben und eine existenziell bedeutsame Bereicherung darstellt.

2016 führt das Netzwerk für praktisches Philosophieren philopraxis.ch die 14. Internationale Konferenz für Philosophische Praxis (ICPP) in Bern durch. Die ICPP ist eine Konferenz von und für Philosophische Praktiker und Praktikerinnen sowie für die Öffentlichkeit. Austausch und Dialog stehen im Vordergrund.

Datum: **Do., 4.8. - Mo., 8.8.2016**

Ort: Campus Muristalden

Voraussichtliche Teilnehmerzahl: 120 – 160 aus der ganzen Welt

Sprachen: Hauptsprache ist Englisch, einige Veranstaltungen auf Deutsch, Französisch und Italienisch

Kontakt: ICPP2016@philopraxis.ch

Detlef Staude; 078 – 909 43 81

Webseite: www.philopraxis.ch